

Et si la Pentecôte était synonyme pour les salutistes de déconfinement ?



© Libre de droits

En ce dimanche de Pentecôte, vivons un temps de louange et de témoignage dans l'attente du Saint-Esprit qui donne un souffle nouveau.

Le major Ernest Bourquin, responsable du poste d'Aigle, nous accompagnera à vivre le déconfinement tel que l'ont vécu les disciples de Jésus. Alors qu'ils étaient invités à rester à proximité de Jérusalem depuis l'Ascension, ils attendaient ce que le Père leur avait promis, sans vraiment savoir ce à quoi ils devaient s'attendre.

Cette année, nous vivons une Pentecôte particulière qui nous permet de comprendre mieux que jamais ce que les disciples ont vécu. Nous sommes dans cette situation d'attente de déconfinement total après une période si exceptionnelle que nous n'aurions jamais pu imaginer vivre.

«Brûle brûle, flamme ardente, flamme ardente dans mon cœur!»

Soyons comme l'apôtre Pierre, gonflé à bloc, dans l'attente du Saint Esprit sur nos vies. Que ce temps de déconfinement soit pour nous une occasion de porter témoignage et de porter la Parole dans toutes les langues pour que Dieu puisse œuvrer au travers de nous. Le chapitre 2 du livre des Actes des Apôtres retrace la venue du Saint-Esprit en ce jour de Pentecôte.

Un groupe de cuivre de Genève introduira et conclura ce temps de culte. Un programme spécial pour les enfants sera proposé par famille Pasche du Poste d'Yverdon-les-Bains.

Suivez le culte en ligne dimanche à 9 h 00 sur live.armeedusalut.ch.

Auteur

La Rédaction

Publié le

29.5.2020